

### Dreißigster Sonntag.

---

Was werden die Brüder sagen, der Forstmeister hat ein Märchen erzählt. Erst heute morgen ist er gereist; er wollte fort und blieb doch, und gestern Abend ging ich mit ihm und Tante Susanne spazieren. Wir setzten uns auf eine Bank unter schönen Eichen, und Tante sagte: „Wie schön ist es heute Abend; so mild und träumerisch, daß man Märchen träumen könnte.“ Ich sagte zu dem Forstmeister: „Weißt Du kein Märchen?“ „Freilich, Nichte Marie.“ „D, dann erzähle eins, willst Du?“

„Da Du so schön bittest, muß ich wohl; höre nur zu, das Märchen schlägt in mein Fach, denn es heißt:

#### Jäger und Elfe.

Es war einmal ein blutjunger Jäger, dem ward ein schöner Wald zur Beaufsichtigung übergeben, und er wohnte